



UNIVERSIDAD

Buen ambiente en las fiestas de Enfermería y Fisioterapia

Los estudiantes de Enfermería Fisioterapia de la Universidad de Salamanca demostraron ayer que se pueden celebrar las fiestas universitarias sin necesidad de emborracharse desde primera hora de la mañana. A media tarde los alumnos se reunieron en la facultad donde disfrutaron de una gran fiesta, eso sí, sin alcohol. No fue hasta por la noche cuando los jóvenes continuaron el festejo por los bares de la ciudad. /BARROSO

